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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

  辞职信是个人离开原来的工作岗位时向单位领导或上级组织提请批准的一种申请书。下面是
小编为大家精心搜集的高中学生会辞职信，欢迎大家参考借鉴。

  高中学生会辞职信一 

  尊敬的学生会：

  可能都没有料到，会有这样一份报告，呈交于你们面前。但现实就是这般，我也没有意会到
会有这一天，而且降临的如此之快。

  其实，在学生会中，我还是干得比较开心，也体会带了步入社会前，充满不规律韵脚的前奏
。初时，也只能说怀揣着一颗，甘愿也乐意浸淫其中的有些许炙热的心。

  但是，渐渐随时间的推移和周期性的工作执行。发现自己愈发不能融入其中。居然会若干次
大张旗鼓的推委本职工作，拆了台部长的台，丢了我们外语系的脸，让大家跟着我这个，本就不
懂维系颜面和威信的，根本没有资格为伍的人，一起蒙了羞。

  也不用综上所述，我就一没责任心，没耐心，没恒心，没上进心，没同情心，没爱心的就知
道与乏善可陈的大学生活厮混的外语系商英1班的粗枝大叶的男生。我所作的决定，也是建立在
，考虑到在这个女生泛滥的环境，以后将很难崭露头角，尽管一直是以被稀释后的状态，在女生
堆里由衷的扎眼。但毕竟，我自身的缺陷和能力的不足，是不能在这个能锻造人的学生会，锻炼
出来的。

  此外，我还是要感谢以前，学长和领导们给了我这个机会，体验到了别人终老一生都睥睨不
到的。但我还是要没心没肺的道一声：对不起，让你们失望了。

  望能批准。

  高中学生会辞职信二 

  XXX：您好!

  首先，非常感谢您这*年来对我的信任和关照。这段时间，我认真回顾了这半年来的工作情况
，觉得在学生会工作是我的幸运，一直以来我也非常珍惜这份工作，这半年多来领导对我的关心
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和教导让我感激不尽。在学生会工作的时间里，我学到很多东西，无论是交际方面还是做人方面
都有了很大的改善，感谢学校领导对我的关心和培养，对于我此刻的离开我只能表示深深的歉意
。非常感激这份工作给予了我很好的锻炼机会，但同时，我发觉自己从事这份工作心有余而力不
足，长时间的工作让我有点吃不消。故我决定辞职。

  请谅解我做出的决定。我将做到元旦结束后离开学生会，以便完成工作交接。我很遗憾不能
为学生会辉煌的明天贡献自己的力量。我只有衷心祝愿学生会的业绩一路飙升!领导及各位同事
工作顺利!

  高中学生会辞职信三 

  尊敬的校领导：

  很荣幸加入团学会这个大家庭，在这里，我交到了很多朋友，也学到了很多东西，但是还有
因为某些个人的理由，我想尽快离职，希望你能早日找到合适的人手接替我的工作。

  当然，若你容许的话，我愿意，并且渴望在工余时间，为我们这个团队继续出力，最后，我
也不知道可以说什么，只能忠心对你说对不起与谢谢你，并祝愿您和大家能开创出更美好的未来
。

  某某敬上

  年 月 日

  高中学生会辞职信四 

  系领导、学生会领导：

  我进入学生会已经已经一年多了，很荣幸能进入这个集体!还记得当初的激动的心情。也谢谢
你们这一年来对我的提拔和鼓励!可很惭愧这一年多来本人没有履行好自己的职责，也加上很多
原因的影响，我辞职!这件事我已经反反复复考虑了很久，不是一时冲动。我要走，但有很多的
事我想说，也是对我工作的一个总结，就此机会，希望接任我的人能做得更好!

  体育部是一个组织集体活动较多的部，我个人很喜欢体育活动，也很愿意做这个工作。通过
这一年多来的工作，我认识到这些不是我一个人，一个体育部，一个学生会能做好的，在整个美
术系来说同学们之间平时联系甚少，班于班之间存在隔阂，甚至班内同学之间都存在隔阂，这不
是每个学期搞几次集体活动能解决的。往往在集体活动上出现班级矛盾，人际矛盾，当矛盾出现
是很少有学生干部出来说话，不敢说!包括我自己在内。这就造成系内的很多活动上不了档次，
更不要说在院内活动中取得好成绩!所以我感觉我的压力很大，也做不好，能力不够!但我相信一
定有比我做得更好的人!

  作为学生会的工作来说，我在大一是务虚的，连学生会主席是谁我都没搞清楚，但我不觉得
完全是我自己的责任，从整个学生会来说都很少真正的去做工作!但很高兴进入大二之后学生工
作实际了很多，也很自主，能动性也很强，整个学生会干部都很有干劲!但其中一直存在一部分
没要摆正自己位置的人，做工作敷衍。而且对新成员的选拔缺少标准。反过来说虽然学生会工作
积极但缺少方法，很重要的一点，我们学生会是一个管理组织，不是服务集团。但我们管理的人
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不服从管理，我们对他们没有约处作用，就着一点来说就算我们做的工作再多也是失败的!但同
时我能体会到学生会工作是很辛苦的，天天忙着，不计个人回报，甚至还被别人不理解，为的只
是能证实自己!

  这次辞职最主要的问题还是我自己，我个人的工作能力很有限，再加上不能同同学搞好关系
，很难服众!我要是还站在这个位置，笑我的就不只是别人了，连我自己都会笑我自己!我也知道
这时正是体育部忙的时候，我这个时候退缩是很不负责任的，但我认为如果我还做下去，只怕会
办坏事，还不如把遗憾留给自己!让其他有能力的人做好这件事!其二，我的个人事物较多，再加
上学习，时间有限，精力有限，心有余而力不足。正因为这个情况同时我也退出系篮球队。

  对不起!系领导、学生会领导。也愿美术系会越来越来好

  此致

  敬礼

  申请人：xxx

  日期
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